

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan mengetahui pengaruh variabel independen Struktur Modal, Profitabilitas, dan Kebijakan Dividen terhadap variabel dependen Nilai Perusahaan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI selama periode tahun 2013–2015.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Struktur Modal yang diukur dengan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan yang diukur dengan *Price Book Value* (PBV). Artinya, setiap peningkatan atau penurunan Struktur Modal akan mempengaruhi Nilai Perusahaan secara signifikan.
- b. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Profitabilitas yang diukur dengan rasio *Return On Equity* (ROE) berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan yang diukur dengan *Price Book Value* (PBV). Artinya, setiap peningkatan atau penurunan Profitabilitas akan mempengaruhi Nilai Perusahaan secara signifikan.
- c. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Kebijakan Dividen yang diukur dengan *Dividend Payout Ratio* (DPR) tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan yang diukur dengan *Price Book Value* (PBV). Artinya, setiap peningkatan atau penurunan Kebijakan Dividen tidak mempengaruhi Nilai Perusahaan.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan dan keterbatasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka terdapat beberapa saran sebagai berikut:

a. Bagi Peneliti

Penelitian ini hanya menggunakan tiga variabel yaitu struktur modal, profitabilitas, dan kebijakan dividen, periode penelitian ini adalah selama tiga tahun dari tahun 2013 – 2015, dan objek dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI. Disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk menambah atau mengganti variabel independen lain dan disarankan untuk memperpanjang periode waktu penelitian lebih dari tiga tahun agar dapat memperoleh hasil yang mendekati kondisi yang sebenarnya, serta disarankan untuk menggunakan populasi yang berbeda dan lebih luas lagi.

b. Bagi Investor

Diharapkan investor memperhatikan profitabilitas sebelum memutuskan untuk melakukan investasi di suatu perusahaan, karena berdasarkan hasil penelitian ini profitabilitas berpengaruh signifikan positif terhadap nilai perusahaan sehingga kenaikan profitabilitas akan ikut menaikkan nilai perusahaan. Sebaliknya, penurunan profitabilitas akan menurunkan nilai perusahaan dan penurunan tersebut akan berdampak pada penurunan nilai perusahaan.

c. Bagi Perusahaan

Disarankan perusahaan untuk selalu mengelola struktur modal dan profitabilitas dengan baik karena berdasarkan hasil dari penelitian ini, struktur modal dan profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini mengartikan bahwa setiap peningkatan atau penurunan struktur modal dan profitabilitas sangatlah mempengaruhi nilai perusahaan.